

Sevilla, 27 de agosto de 2008

Querida familia, Paz a esta casa:

Así indicó Jesús a sus discípulos que saludasen cuando les envió a anunciar la Buena Noticia. Permitidme que así también os salude yo que he sido designado por el Sr. Cardenal, párroco de esta nuestra nueva Parroquia que fue creada el pasado día 4 de junio y de la que desde entonces formáis parte: la Parroquia de San Carlos Borromeo.

Me hubiese gustado presentarme personalmente, y tendremos tiempo para ello, pero hasta entonces os ruego que aceptéis esta carta que os hago llegar a través de estos hermanos que tan generosamente nos prestan este servicio.

Me alegro de estar entre vosotros y os confieso que, como san Pablo ante los Corintios, también yo me presento ante vosotros débil, tímido y tembloroso, pero con gran deseo de serviros y apoyado en el poder del Espíritu para que con su ayuda, entre todos hagamos crecer esta nuestra nueva comunidad cristiana que acaba de nacer. Tenemos por delante una gran misión, la de anunciar el evangelio para hacer presente en nuestro mundo el Reino de Dios: proclamado a través de la catequesis y la formación, realizado en la acción caritativa y social, vivido en la comunión fraterna y celebrado litúrgicamente.

Nuestra Parroquia tendrá su sede en la calle Pedro Salinas, 1; en el solar anexo al edificio del Distrito Sur. Allí hemos instalado un despacho provisional donde poder organizar la actividad parroquial hasta que podamos construir nuestro complejo parroquial. Pero el verdadero edificio, el que Dios construye, somos nosotros, las personas que por el Bautismo fuimos constituidos miembros vivos de su pueblo, que encontramos en la Eucaristía la fuente y la cumbre de nuestra vida.

Por eso, no podemos comenzar la vida de nuestra comunidad parroquial si no es con la celebración de la Eucaristía. Nuestra primera misa parroquial será el próximo domingo, día 7 de septiembre, a las doce y media de la mañana en la capilla del Colegio de la Compañía de María. Gracias a la colaboración del Colegio, este será nuestro lugar de encuentro cada domingo. Allí tendremos la oportunidad de conocernos personalmente.

También estamos creando una página en Internet en la que ya se puede consultar toda la información disponible. Está en www.sancarlosborromeo.es y creo que puede ser un buen medio de comunicación entre nosotros.

Deseando, como Jesús, celebrar la Pascua, la Eucaristía, con vosotros, me despido hasta el próximo día 7 en la capilla del Colegio, deseándoos nuevamente la Paz en el Señor.

Carlos M. González Santillana Párroco